

Pénitencier de Saint-Vincent-de-Paul.

	Hommes.	Femmes.	Total.
Au pénitencier le 30 juin 1890.....	342	0	342
Entrés depuis do	130	6	136
	472	6	478
Sortis depuis le 30 juin 1890.....	122	6	128
Au pénitencier le 30 juin 1891.....	350	0	350

Augmentation de 8.

La moyenne quotidienne a été de 343½.

Le nombre des décès a été de 4 ; on a transféré 6 femmes à Kingston et il n'y a pas eu d'évasion.

Pénitencier de Dorchester.

	Hommes.	Femmes.	Total.
Au pénitencier le 30 juin 1890.....	174	0	174
Entrés depuis do	46	2	48
	220	2	222
Sortis depuis le 30 juin 1890.....	51	2	53
Au pénitencier le 30 juin 1891.....	169	0	169

Diminution de 5.

Moyenne quotidienne de 175.

Il n'y a eu qu'un décès ; 2 femmes ont été envoyées à Kingston ; pas d'évasion.

Pénitencier du Manitoba.

	Hommes.	Femmes.	Total.
Au pénitencier le 30 juin 1890.....	73	0	73
Entrés depuis do	27	1	28
	100	1	101
Sortis depuis le 30 juin 1890.....	29	1	30
Au pénitencier le 30 juin 1891.....	71	0	71

Diminution de 2.

Moyenne quotidienne de 72.

Il est mort un vieillard du nom de Charles Ducrame, âgé de 90 ans.

Un détenu s'est évadé pendant l'année et l'on a transféré 1 femme à Kingston.

Pénitencier de la Colombie-Britannique.

	Hommes.	Femmes.	Total.
Au pénitencier le 30 juin 1890.....	75	1	76
Entrés depuis do	33	0	33
	108	1	109
Sortis depuis le 30 juin 1890.....	35	1	36
Au pénitencier le 30 juin 1891.....	73	0	73

Diminution de 3.

Moyenne quotidienne de 72.

Il y a eu 1 décès et pas d'évasion.